

JAPON – Importations de maïs OGM Bt 10 arrêtées

Par Christophe NOISETTE

Publié le 15/04/2005

Le 22 mars 2005, le Japon, qui importe 14 à 16 millions de tonnes de maïs par an, dont 90% viennent des Etats-Unis, a interdit la distribution de maïs américain contaminé par le maïs GM Bt 10 de Syngenta. Les importateurs, obligés de détruire tout maïs contaminé ou de le renvoyer aux Etats-Unis, ont donc décidé de stopper toutes importations de maïs en provenance des Etats-Unis.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-importations-de-mais-ogm-bt-10-stoppees/